

## 学校教育目標



夢 に向かっていく生徒  
命 を大切にする生徒  
絆 を互いに深め合う生徒



令和7年度  
学校だより No. 5  
令和7年5月26日

市川市立第二中学校  
校長 藤井 義康

ホームページ <https://ichikawa-school.ed.jp/dai2-chu/>

## 体育祭に向けて

6月6日（金）の体育祭に向けて、練習や準備が本格的に始まっています。学年練習では、体育委員が自分たちで体育祭を作りあげようと、先頭に立ち学年を引っ張っています。そして、生徒一人一人が体育祭を成功させようと一生懸命練習に取り組んでいます。

本日26日（月）の朝からは応援団の練習が始まり、5・6時間目には初めての全体練習が行われました。

体育祭は全校で取り組む初めての学校行事です。体育が得意な生徒や苦手な生徒も、それぞれが持てる力を発揮し、二中の体育祭を創り上げてほしいと思います。そしてお互いの頑張りを認め、健闘を称え、温かい声援と拍手の多い体育祭にしてほしいと思います。



（綱引きの隊形確認）



（2年生学年種目練習）



（女子棒引きの隊形確認）



（応援団練習）

### <今週の練習予定>

5月27日（火）	5・6校時	3年生学年練習
28日（水）	5・6校時	2年生学年練習
29日（木）	5・6校時	1年生学年練習
30日（金）	午後	全体練習



## 3年生修学旅行事後発表会

5月23日（金）、修学旅行の事後発表会が実施されました。各学級より1グループずつ発表しました。

どのグループも、パワーポイントの資料や発表の仕方に工夫があり、3年生のプレゼンテーション能力は確実に向上していると感じました。

## 二中同窓会が開催されました

第二中学校には、第1期の卒業生からこれまでの卒業生で組織する「同窓会」があります。公立中学校に組織されている同窓会は全国的に見ても非常にめずらしいものです。今年も5月24日（土）に定期総会が開催されました。昭和25年卒業の第1期の方から、今年3月に卒業の第76期の方までの参加がありました。

本校からも合唱部と吹奏楽部が参加し、合唱や演奏を披露、同窓会に参加された卒業生の皆さんもとても喜んでいました。



学校生活の様子を、二中ブログ（HP）に掲載しています。ぜひチェックしてみてください！

